



9月議会で一般質問をする太田議員

太田議員は一子育て支援策の一環として国保料を算定する際の均等割りを乳児については算定をしない。3人目以降の子どもについては算定しないなどの配慮も必要ではないか。社会保障制度で家族が増えていく毎に保険料が上がる。同じ所得なら家族が増えた時に生活は苦しい。保険料の算定のあり方を変更の検討を」

# 市民生活を守る立場で 保険料の納付相談を

太田議員は市民生活を守る立場での保険料の納付相談を求めました。「差し押さえるだけの財産がない国保加入世帯が多く、貯金や生命・学資保険が差し押さえられてしまうと何もない。せめて、貧困の連鎖を断ち切るためにも学資保険の差押えについてはやめるように」と質問しました。



# 命を守る市政として支払える 国民健康保険料への引き下げを

太田議員はまず最初に国民健康保険料引き下げについて質問しました。「今年度の国保料は昨年に比べて引き下げられた。これで、日本一高いといわれてから7年連続の引き下げとなり一定の評価をするところですが未だ、多くの市民から高い支払えないという声

## 子育て支援策として

乳幼児を保険料の算定からはずせ

太田議員は「子育て支援策の一環として国保料を算定する際の均等割りを乳児については算定をしない。3人目以降の子どもについては算定しないなどの配慮も必要ではないか。

と質問しました。  
市は「国が平成30年から財政支援の拡充の中で子どもの多い世帯の負担軽減を検討している。本市としても財政支援の早期実施について国に要望している。」

を聞く。6月の代表質問で、市長からは引き下げに向けての努力をしていきたいとの答弁もあり評価をしているところであります。どのようないくつかの手段でどれくらいの引き下げを行なうのか。

の健康づくりを推進し、さらなる引き下げに努めて参ります」と答弁しました。来年の保険料率がしつかりと下がるよう今後も議論していくま

は一旦横において、みんなで一致点で協力しようという流れが広がって来ていました▼今年の4月の市長選挙でも寝屋川市において市民の声を聞く市政の誕生に多くの市民が共感し立ち上がりました。いま政治が激動しています。野合と呼ぶ人たちも現れます。が、政治を前に動かすためにも寝屋川から一歩進めましょう。



と答弁しました。市  
独自施策の検討をこ  
れからも求めていき  
ます。

の健康づくりを推進し、さらなる引き下げに努めて参ります」と答弁しました。来年の保険料率がしつかりと下がるよう今後も議論していくま

を無視して強行された▼国会が終わり日本共产党は民主主義、平和主義、立憲主義を取り戻すため、安保法制廃止、集団的自衛権行使の閣議決定を撤回する国民連合政府の実現に向けて呼びかけました。

一致点で協力し、目的が達成できれば解散する暫定政権構想

# 憲法人民報

発行  
日本共产党  
寝屋川市会議員団  
072-824-1181  
(内線2399)  
FAX: 824-7760  
No. 2 7 1 3

**石本えりな**  
太秦元町9-2-203  
090-8937-1934

**太田とおる**  
高柳2-49-2  
080-3818-9722

中林かずえ  
宝町4-33

090-3944-8385  
西田まさみ  
石津中町30-3  
090-9713-3588

**前川なお**  
萱島東2-16-11  
090-1025-7503

